

erstellt: 19.03.2019

## **Bilanz ProWein: Die Jubiläumsausgabe ist ein großer Jahrgang**

**O-Ton:** Hans Werner Reinhard, Geschäftsführer, Messe Düsseldorf GmbH, 40474 Düsseldorf

**Länge:** 2:43 (4 O-Töne, einzeln einsetzbar)

**Autor:** Harald Schönfelder

**Info:** Die 25. ProWein ist mit einer Bestmarke zu Ende gegangen. 61.000 Besucher haben an den drei Messetagen die größte Weinmesse der Welt besucht. Sie kamen aus 142 Ländern, ebenfalls so viele wie noch nie.

### **Reinhard antwortet auf folgende Fragen:**

1. Wie ist die Jubiläums-ProWein gelaufen?
2. Das Leben wird immer digitaler, eine Messe ist eine rein analoge Angelegenheit, trotzdem kommen zehntausende Besucher. Ließe sich die ProWein überhaupt digitaler gestalten?
3. Ist die ProWein eine Messe, auf der richtig Geschäft gemacht wird oder eher ein eher ein gemütliches Branchentreffen?
4. Mehr Internationalität: Produzieren mehr Länder Wein oder entdecken gerade die letzten Produzentenländer, dass es die ProWein gibt?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

ProWein\_2019\_Bilanz\_Hans\_Werner\_Reinhard\_OTN.mp3